
Bericht des Bürgermeisters der öffentlichen Sitzung des Rates der Gemeinde 
Tülau vom 13. Dezember 2023 
 

• Dankeschön 
Bgm. Zenk bedankt sich herzlich 
- für das Aufstellen und Anleuchten der Weihnachtsbäume in Tülau bei den 

Motorradfreunden und in Voitze bei der freiwilligen Feuerwehr und dem 
Gemischten Chor Voitze. Leider konnte er selbst krankheitsbedingt nicht 
teilnehmen. 

- bei der Aktivengruppe, die Peter und Max unterstützen bei allen Arbeiten und bei 
den Projekten der Dorfentwicklung 

- bei den Ratsmitgliedern, die als Projektverantwortliche und Kümmerer durch 
Vernetzung zum Voranbringen beitragen 

- Und die vielen weiteren Hände und Akteure, die sich in der Gemeinde engagieren 
So viel Engagement, wie in den beiden Orten gezeigt wird, ist nicht selbstverständlich 
und besonders in der Gemeindelandschaft 

• Crowdfunding zur Spiel- und Freizeitfläche Voitze 
Dankeschön an alle, die zum erfolgreichen Gelingen des Crowdfundings für die 
Gemeindefläche beigetragen haben. Mit der letzten in Ausschicht gestellten Spende 
wird das Ziel erreicht. Das ist ein so großer Erfolg, dass es fast unglaublich erscheint. 

• Ortstafel  
Die Ortstafel am Ortseingang von Voitze kommend, wurde versetzt. Die 
Kreisstraßenmeisterei soll aber angesprochen werden, ob es möglich ist, das Schild 
auf die andere Seite zu versetzen, um es besser sichtbar zu machen. 

• Bepflanzung „Lübkesfeld“ 
Die Bepflanzung soll zum Frühjahr hin erfolgen. Zurzeit findet die Abstimmung über die 
Sorten der Bäume statt. 

• GiffiNet 
Die Hausanschlüsse sind nun fast alle hergestellt. Aktuell werden die Ausbesserungen 
an Wegen und Grünflächen vorgenommen. Sollte es hier Beanstandungen geben, darf 
das gerne an die Gemeinde gemeldet werden. Laut Landkreis Gifhorn soll die 
Übergabe an NetServices im Januar/Februar 2024 stattfinden und danach die 
Aktivschaltung mit der Hardware erfolgen. Die Nutzung wurde für die erste Hälfte 2024 
in Aussicht gestellt. 

• Abgesackte Straßenabläufe 
Die Firma Pasemann hat nun mit den Arbeiten an den 5 Stellen begonnen. Es wird 
deutlich, dass solche „Baustellen“ in Zukunft häufiger auf die Gemeinde zukommen 
werden, da die Infrastruktur in die Jahre gekommene ist. Mittel dafür werden im 
Haushalt 2024 vorgehalten. Eventuell können in der Dorfentwicklung einzelne 
Straßenzüge mitangegangen werden. Man wird mit dem Planungsbüro klären müssen, 
welche Kosten das bedeuten würde. 

• Kabelverlegung Voitze – Brome 
Die LSW wird Kabel in der Feldmark unter der Erde von Voitze nach Tülau verlegen. 

• Lichterfahrt 
Das Pulling Team plant eine Lichterfahrt am 23.12. durch die Samtgemeinde. Die 
offizielle Bestätigung fehlt allerdings. Die Gemeinde hat ihre Zustimmung bereits seit 
längerem erteilt. 

• Lebendiger Adventskalender 
Am 18. Dezember findet in der Gemeinde der lebendige Adventskalender statt. 

• Hecken- und Wegebereisung 
Die Bereisung wird in der ersten Januarwoche stattfinden. 

 
 


